



Cux-Musik-Info

Wer spielt wo?

CUX-Musikverlag Ute Drossner, 27476 Cuxhaven, Vosshörn 4

Tel: 04721/48741 Handy: 015902466614

e-mail: cux-musikverlag@t-online.de

Homepage: www.cux-musikverlag.de

Ausgabe Dezember 2016

Im Nordsee-Heilbad Büsum spielt die Musik

Vom 1. Mai bis Ende September wurden den Gästen täglich - außer am Mittwoch - Musikveranstaltungen verschiedenster Genres angeboten. So erklärt es sich, dass das **Kurorchester Büsum**, seit neun Jahren unter der Leitung des arrivierten Musikers **Darius Gniewosz** (Trompete/Ensembleleiter/Moderation), der vorher 17 Jahre als Ensemblemitglied in der Kurkapelle mitwirkte, sich bei den Gästen größter Beliebtheit erfreut. Neben sich weiß der Bandlaeder die hochqualifizierten Vollblutmusiker **Robert Skotnicki** (Klarinette/Saxophon), **Kazimierz Dobrowolski** (Schlagzeug/Gesang), **Witold Szczesny** (Klavier/Akkordeon), **Aleksander Rudkowski** (Bass/Kontrabass), die ebenfalls seit vielen Jahren ihren Sommerwohnsitz nach Büsum verlegt haben. Stammgäste wissen das hochklassige Ensemble zu schätzen. Neben Unterhaltungsmusik werden wechselnde Themenkonzerte wie Oldies & Evergreens, gutes altes Dixiland, musikalische Weltreise, Wunschkonzerte u. a. angeboten. Die klingenden Arrangements, speziell für seine Besetzung, fließen aus der Feder von **Dariusz Gniewosz**. Zu den Highlights für die Gäste zählen immer wieder die Veranstaltungen „Wattenlaufen mit Musik“, bei der Exkursion wird dann auf dem Meeresgrund Walzer getanzt. Besonderer Beliebtheit erfreut sich das in diesem Jahr erstmals bei gutem Wetter durchgeführte Projekt „Sonnenuntergang mit Musik“ wo bei einem unvergesslichen Anblick das Versinken der Sonne im Meer des UNESCO Weltnaturerbes Wattenmeer - mit passender Musik untermalt - erlebt werden kann.

Duo Vivendo – ein hochkarätiges Ensemble

Seit vielen Jahren schon tourt das **Duo Vivendo** mit großem Erfolg überwiegend durch das Sauerland, Münsterland und NRW. Der agilen Frontfrau **Christina Döpfer**, die als ausgebildete Sängerin die Aufmerksamkeit auf sich zieht, wird von **Marco Zwetzschler** auf dem Keyboard ein hervorragender Klangteppich bereitet. Auch vokal unterstützt der sympathische Tasteninterpret seine Partnerin einfühlend. Bei privaten Veranstaltungen wie auch bei öffentlichen Auftritten erfahren sie immer durch ihre überzeugende Vortragsart, mal laut, mal leise, aber immer mitreißend, die Begeisterung ihres Publikums. Das wohldurchdachte Musikangebot lässt keine Wünsche offen und überzeugt auch bei den Tänzern. Als charmante Conferencieuse führt **Christina** gerne temperamentvoll variabel durch entsprechende Veranstaltungen. Viele Reengagements sprechen für die Beliebtheit dieser Vollblutinterpreten. – Bei kleineren Veranstaltungen stellt sich **Marco Zwetzschler** mit Begeisterung als Alleinunterhalter instrumental und vokal mit musikalischer Feinkost gerne seinem Publikum. Im Laufe seiner Karriere konnte er mit modernstem Equipment und durch klangvolle Interpretationen sowie versiertes Auftreten auch bei Engagements auf Kreuzfahrtschiffen, seine Begeisterungsfähigkeit immer wieder unter Beweis stellen und so die Gunst der Gäste schnell gewinnen. Wir wünschen dem **Duo Vivendo** weitere schöne Engagements.